

Bericht BSV-Training im SRV



(Sabine Ewald) In Vorbereitung des diesjährigen 40. Optikrokodils hat der Bayerische Seglerverband am Wochenende des 26./27./28.04.2024 sowie am 01.05.2024 ein vereinsübergreifendes Regionaltraining im Seebrucker Regatta-Verein durchgeführt. 16 ambitionierte Optisegler und -seglerinnen



aus 5 Vereinen hatten sich für das Training angemeldet und wurden vom Landestrainer Tom Loewen und seiner Co-Trainerin am Freitagnachmittag begrüßt, ehe es für eine erste Wassereinheit aufs Wasser ging. Nachdem der Wind auf sich warten ließ, bestand die erste Trainingseinheit im „Schleppen“ - wer schafft es, dass 5 Boote in weniger als 30sec ordentlich angehängt sind und geschleppt werden können? Diese Challenge wurde nach einigen Versuchen ebenso er-

folgreich gemeistert, wie die Durchführung mehrerer Trainingswettfahrten bei dem am Wochenende leider nur sehr schwach vorhandenem Wind. Jedes noch so kleine Windfeld auf dem Chiemsee wurde genutzt. An die Wassereinheiten schlossen sich kurze Theorieeinheiten zur Vertiefung des Erlernten an. Nach den 3 1/2 Trainingstagen bei bester Stimmung freuten sich alle auf die nächsten Regatten. Ein großes Dankeschön geht an Tom Loewen und



den Bayerischen Seglerverband sowie den SRV e. V. für die Organisation und Unterstützung des ersten Regionaltrainings in dieser Form in dieser Saison. Über eine Wiederholung würden sich alle Teilnehmer sehr freuen!